
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein sowie einen Änderungsantrag zu diesem Antrag und 

begründet diese. Ratsherr Proch teilt auf Nachfrage durch Frau Stadtpräsidentin Schättiger 

mit, dass der Änderungsantrag als Neufassung des Antrages behandelt werden solle. Diese 

Neufassung wird im Ratsinformationssystem bei dem Ursprungsantrag hinterlegt.  

 

Frau Stadtbaurätin Kling berichtet, dass das Aufstellen und Verleihen der E-Roller antrags- und 

genehmigungsfrei sei. Dennoch würden die Anbieter zur Definition der näheren Rahmenbe-

dingungen gerne mit der Verwaltung entsprechende Vereinbarungen treffen, welche aktuell 

verhandelt würden. 

Des Weiteren würde eine Prüfung hinsichtlich des beantragten Fahrradverleihsystems bereits 

aufgrund eines Beschlusses des Planungs- und Umweltausschusses vom 08.06.2022 erfolgen. 


